



RODRIGO FUJICA/AGENCIA UNO

DATA DE MUERTE DEL TRIPULANTE COINCIDE CON SU DESAPARICIÓN.

Hallan muerto a vigía del barco investigado por naufragio y que estaba desaparecido

Colgado de un árbol en Bosques de Quiñenco, en Coronel, al sur de donde se perdió su rastro el 4 de abril en Concepción, fue hallado muerto ayer Juan Sanhueza, de 58 años, vigía del barco Cobra, quien era buscado por la Fiscalía y la PDI para que declarara en la investigación que llevan por el naufragio de la lancha Bruma en Isla Santa María, de la que permanecen desaparecidos siete pescadores.

“Él era de interés para nosotros”, admitió la fiscal regional del Biobío, Marcela Cartagena. Las primeras pericias arrojaron que no habría participación de terceros en su deceso y se confirmó que mantenía su documentación, excepto el celular.

El cuerpo fue hallado por detectives, quienes se valieron para localizarlo principalmente del seguimiento de cámaras, según el subprefecto Enrique Guzmán, que agregó que la data de muerte sería similar a la de su desaparición.

“La familia todavía no en-

tiende qué pudo haber motivado a Juan a este desenlace”, dijo el abogado Misael Ocares.

Sanhueza era uno de los tripulantes que se mantenía en calidad de imputados en la causa, junto al capitán, al piloto y al otro vigía del Cobra. Su propietaria, la empresa Blumar, ha afirmado que los tripulantes sintieron un ruido en la madrugada del 30 de marzo, pero no pensaron en una colisión. Ayer Blumar lamentó la muerte de Sanhueza y aseguró que “contribuirá a esclarecer” su desaparición y deceso.

“Claramente tener un testigo menos representa una dificultad”, admitió además la fiscal.

Ayer dirigentes pescadores informaron que vecinos de la Isla Santa María encontraron en el borde costero restos de una colchoneta y una casa, los que familiares reconocieron como de la tripulación de la lancha bacaladera Bruma.

El Gobierno anunció que la búsqueda de los desaparecidos seguirá indefinidamente. ☞